

Kapolsek Cibatu dan Kepala KUA Kecamatan Cibatu Menjalin Kerjasama Melalui Pertemuan Silaturahmi

Cibatu - CIBATU.XPRESS.CO.ID

May 30, 2024 - 11:08



PURWAKARTA - Dalam upaya meningkatkan koordinasi dan sinergi antara kepolisian dan lembaga keagamaan, Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan melakukan kunjungan silaturahmi ke Kantor Kepala Kantor Urusan Agama (KUA) Kecamatan Cibatu. Kunjungan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan baik

antara polisi dan tokoh agama dalam rangka mendukung keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat dan penuh keakraban, Kapolsek Cibatu dan Kepala KUA Kecamatan Cibatu, H. Umar saling bertukar informasi terkait situasi keamanan dan perkembangan sosial masyarakat di sekitar wilayah kecamatan. Mereka juga membahas langkah-langkah konkret yang dapat diambil untuk meningkatkan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan menyampaikan pentingnya peran aktif tokoh agama dalam upaya pencegahan dan penanggulangan berbagai masalah sosial yang mungkin timbul di masyarakat. "Kerjasama antara kepolisian dan tokoh agama sangatlah penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai bagi seluruh warga," ujarnya Rabu, (28/05/2024).

Sementara itu, Kepala KUA Kecamatan Cibatu, menyambut baik kunjungan dari pihak kepolisian dan berterima kasih atas komitmen mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut. Beliau juga menegaskan pentingnya kolaborasi antara kepolisian dan lembaga agama dalam membimbing masyarakat agar senantiasa hidup harmonis dan menjaga keberagaman.

Kunjungan silaturahmi antara Kapolsek Cibatu dan Kepala KUA Kecamatan Cibatu diharapkan dapat menjadi awal yang baik dalam memperkuat kerjasama antara kepolisian dan lembaga agama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kecamatan. Hal ini juga menjadi bukti nyata komitmen pihak berwenang dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.